



Arbeit als Glücksfall

Das Leben ist bisweilen wie das Drehen am Glücksrad: Manchmal gewinnt man, manchmal verliert man. Mit der Arbeit, einem essenziellen Teil des Lebens, verhält es sich ähnlich. Der Immenstädter Künstler Max Elhardt hat sich für seine Debütanten-Ausstellung des Berufsverbandes Bildender Künstler (BBK) Schwaben Süd mit dem Thema Arbeit kritisch auseinander gesetzt und seine Sicht der Dinge in einer Rauminstallation in den Kemptener Kunsträumen „derart“ (Beethovenstraße 2) arrangiert. Da kann man unter anderem dieses Glücksrad der Schulbildung auf sich Wirken lassen. Inzwischen wurde die Ausstellung bis 15. Januar verlängert (geöffnet täglich von 14 bis 22 Uhr). Am heutigen Dienstag, 21. Dezember, veranstaltet Elhardt um 17 Uhr ein Sonnwendfeuer auf der Terrasse des Cafés.